

Agence Léonie Lelièvre
IMMOBILIER - REAL ESTATE



8 Pièces

260 m²

Réf. 152V3250M

2 499 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Vue mer et sur le golf de Sainte Maxime pour cette belle propriété presque entièrement de plain-pied. Entièrement rénovée en 2022 dans un esprit moderne, elle est composée de deux parties indépendantes reliées par un patio. La partie principale possède une entrée avec toilettes invités et 3 chambres avec salle de bains/d'eau attenante dont 2 avec solarium. Une belle pièce de vie avec cuisine aménagée équipée avec arrière-cuisine ouvre sur l'espace repas. De grandes baies donnent sur l'extérieur permettant de profiter de la vue sur le golf ainsi que sur la mer. Un patio relie la 2e partie ...

Sea view and on the golf course of Sainte Maxime for this beautiful property almost entirely on one level. Completely renovated in 2022 in a modern spirit, it is made up of two independent parts connected by a patio. The main part has an entrance with guest toilet and 3 bedrooms with adjoining bathroom/shower room, 2 of which have a solarium. A beautiful living room with fitted kitchen with scullery opens onto the dining area. Large sliding windows allowing you to enjoy the view of the golf course and the sea. A patio connects the 2nd independent part and includes a large living room with ...

AGENCE LEONIE LELIEVRE

5268 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Agence Léonie Lelièvre
IMMOBILIER - REAL ESTATE



Agence Léonie Lelièvre
IMMOBILIER - REAL ESTATE

www.residences-immobilier.com



Agence Léonie Lelièvre
IMMOBILIER - REAL ESTATE



Agence Léonie Lelièvre
IMMOBILIER - REAL ESTATE